

A l'occasion de la Journée Mondiale Alzheimer



Les Esprits Libres

C'est l'histoire d'une folle aventure où patients atteints de la maladie d'Alzheimer et soignants se rejoignent pour vivre une expérience thérapeutique unique faite de théâtre, de musique, et de poésie.

Dernier volet de la trilogie de Bertrand Hagenmüller sur l'accompagnement des personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer

L'Association France Alzheimer 01, en partenariat avec le Cinéma l'Horloge, vous propose une :

SOIREE-DEBAT

Le Vendredi 19 septembre 2025

à 18 heures au Cinéma l'Horloge à Meximieux

Projection du film "Les Esprits Libres" suivie d'un débat-échanges avec Jean Louis GUIDO, Président de France Alzheimer 01 et l'équipe bénévole

